

INTRODUCTION

L'introduction aux tomes antérieurs explique suffisamment le caractère de ce volume V de notre recueil *La jurisprudence de la Cour internationale*.

Le volume IV de Case Law a été accompagné avec un volume de Bibliographie par Mr. J. Douma couvrant les années 1918 jusqu'à 1964. Pour les années suivantes les lecteurs sont avisés de consulter les Bibliographies de la Cour Internationale à La Haye.

Il convient seulement d'ajouter qu'en raison des devoirs qui lui incombent comme ambassadeur de Norvège auprès des Nations Unies, M. Hambro n'a pu terminer seul le travail. Le présent volume est le fruit d'une collaboration étroite entre lui et M. Rovine, qui a donné toute satisfaction aux deux co-auteurs.

New York, janvier 1968 EDVARD HAMBRO/ARTHUR W. ROVINE

INTRODUCTION

The nature of Volume V of *The Case Law of the International Court* should be amply clear from the *Introduction* to earlier volumes.

When Volume IV of the Case Law was published, it was accompanied by a volume of Bibliography by Mr. J. Douma covering the years 1918 to 1964. For subsequent years, readers are referred to the bibliographies published by the International Court of Justice.

It only remains to add that because of his duties as Ambassador of Norway to the United Nations, Dr. Hambro found himself unable to prepare the present volume single-handed. It was therefore prepared in close collaboration with Dr. Rovine, to the entire satisfaction of both compilers.

New York, January 1968 EDVARD HAMBRO/ARTHUR W. ROVINE